



Boletín de Prensa

Boletín Número 195 Toluca, México, a 23 de agosto de 2015.

EL IEEM PRESENTA LIBRO EN LA 1ª FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DEL ESTADO DE MÉXICO (FILEM)

• El libro titulado "Surcando la democracia: México y sus realidades", fue comentado por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios y por la Dra. Rosa María Mirón Lince.

Durante el primer día de actividades de la 1ª Feria Internacional del Libro del Estado de México (FILEM), el Instituto Electoral del Estado de México presentó el libro "Surcando la democracia: México y sus realidades", el cual fue comentado por la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, así como por la Dra. Rosa María Mirón Lince, profesora-investigadora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, quienes coincidieron en señalar que esta obra demuestra que la democracia en México continúa en un proceso de consolidación.

El Dr. René Torres-Ruiz, coordinador de dicha obra, fungió como moderador y presentó a las comentaristas, explicando que el libro es el resultado de un esfuerzo colectivo para aportar una visión desde diferentes ángulos y métodos de estudio sobre el tipo de democracia que se construye en nuestro país, por lo que reflexionan sobre los avances que se registran y las complicaciones que observan deben superarse para su consolidación plena.

Asimismo, al hacer una descripción de las principales vertientes que aborda la obra, señaló que se trata de una coedición realizada entre el IEEM, la Universidad Iberoamericana y la editorial Fontamara, la cual es producto de un foro en el que los autores dieron a conocer en forma amplia sus puntos de vista, por lo que desde distintas materias se observan aristas en las que se debe trabajar, como es la desigualdad y la pobreza.

Al hacer uso de la palabra, la Consejera Electoral del IEEM, Palmira Tapia Palacios, destacó que los lectores tienen ante sí un libro con aportes que muestran que la democracia no solo debe evaluarse a partir de la organización de elecciones periódicas, sino que también deben incluirse variables como las libertades y los derechos que permitan a los ciudadanos ejercer y expresar su voto en forma libre e informada.

Indicó que los autores también plantean que deben considerarse aspectos como los de la desigualdad y para superar ese rezago es necesaria la participación, pues si bien hay un





Boletín de Prensa

régimen democrático, se requiere que los ciudadanos conozcan y ejerzan sus derechos, y eso implica construir ciudadanía, incluso se reflexiona sobre el presidencialismo en México, dando aportes valiosos para su perfeccionamiento.

Por su parte, la Dra. Rosa María Mirón Lince, quien también tiene una colaboración en este texto, señaló que el libro está integrado bajo dos ejes que definen a una democracia y son: las instituciones y la ciudadanía, por lo que es una obra de calidad en la que los autores que presentan sus trabajos son reconocidos, tienen experiencia, son conocedores de los temas que abordan y con sus diferentes enfoques y perspectivas muestran que la ruta de la consolidación democrática tiene avances y retrocesos.

Agregó que se incorporan los soportes para entender a la democracia y el estado que ésta guarda, invitando a reflexionar sobre lo que ocurre en este sistema político que aún no alcanza a resolver los problemas de desigualdad, pobreza y marginación, mostrando datos duros que registran el desafecto que la sociedad tiene ante la realidad que viven.

Durante la presentación se contó con la presencia de directivos y servidores públicos electorales del IEEM, representantes de los partidos políticos, así como público interesado en esta materia.

Cabe recordar que del 21 al 30 de agosto, en la 1ª Feria Internacional del Libro del Estado de México (FILEM), el IEEM promoverá, difundirá y distribuirá en forma gratuita su amplio acervo bibliográfico que concentra el trabajo de estudiosos y especialistas en materia político electoral y que ha desarrollado a través del Centro de Formación y Documentación Electoral.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

